

Governor's Monthly Letter



重要文化財「長流亭」



「母子の健康月間」に思う

4月は母子の健康月間です。女性の健康は女性だけのものではありません。女性が健康で生き生きとした状態だと、家庭や社会全体が健康になります。女性の健康サポートが、地域や社会の活性化につながりますと、昨年のロータリーの友に記載されております。又、日本企業は、紙を無駄にしないでリサイクルするのに、女性の能力は無駄にしているとも記されております。確かに、母子の健康は、地域の健康と産業発展に重要な役割を果たしていると思います。

昨今、子供への虐待が激増しております。授かった子供を、一般的に考えて大した理由もなく虐待や殺害に及ぶ新聞記事が後を絶ちません。一方、発展途上国では、ポリオ、水と衛生、飢餓により、多くの乳幼児が命をおとしております。RIは永年、上記の問題に多額の援助を続け、恵まれない母子の救済に力を尽くしており、我々日本のロータリアンも莫大な財団への寄付を続けております。我々は、社会奉仕や国際奉仕部門で数多くの援助の手を差し伸べておりますが、真剣に、母子の健康が社会に及ぼす影響を考えておりますでしょうか。母親の健康は、即、子供の健康に影響し、将来を担う子供の成長に如何に関係が深いかを考える時ではないでしょうか。多くの子供は生まれた環境により、その一生の多くを左右されると説く学者もいるくらいです。

話は変わりますが、3月1日、台湾で開催された第6回日台親善会議に出席し、金沢出身の八田与一氏の功績について多くの事を学んできました。八田氏は東京大学の土木科を卒業後、台湾総督府内務局に奉職し、氏が34歳の1920年から10年の歳月を要し、烏山頭(うざんとう)ダム建設の総責任者として指揮をとられました。同時にダムから16,000kmの水路を完成させ、不毛の土地を最高の農地として蘇がえらせました。彼の素晴らしさは、日本政府に全ての資金を拠出させ、台湾の人々から永遠に偉人として崇められている事実であります。貧困の生活から、多くの農民を救い、夢と希望を与えた氏の信念と努力を、今日の我々日本人が学ばなくてはと帰路につきました。

八田氏の功績は、正に母子の健康への功績でもあります。歴史は、水を取める者こそ国を取める事ができると説いております。不幸にも八田氏は1942年(昭和17年)の時、フィリピンへ赴任中の船が、アメリカの魚雷により沈没し、57歳の生涯を閉じました。台湾が、今なお日本を最高の友好国として、我々を歓待してくれた事を、私は一生の思い出にしたいと思います。

ガバナー 下口 幸雄

2018.4 vol.10

Rotary International District 2610
地区メッセージ「クラブのカラーを出そう」



ロータリー：
変化をもたらす

金沢香林坊ロータリークラブ創立30周年記念式典・祝賀会

金沢香林坊RC 幹事 東 直樹

2月10日に金沢香林坊RC創立30周年記念式典・祝賀会を山野金沢市長、下口ガバナー始め多数の来賓・招待者のご臨席を得まして230名により盛大に開催いたしました。昨年5月、台南RCと友好クラブの仮調印を頼 清徳台南市長(現台湾首相)と山野金沢市長立ち合いにて行われましたが、今式典において正式調印の運びとなりました。

また、30周年記念事業として行われました、1,000名を超える来場者があった「盲導犬と視覚障害者の方々を支援するチャリティーコンサート」(参加費収入全額260万円余りを石川県に寄付)、360名を超える来場者があった「職業奉仕セミナー」(パネラーとしてマラソンの瀬古利彦氏と金メダリスト柔道家の古賀稔彦氏を招く)、「研究助成事業」、「留学生によるエッセイコンテスト～海外から見た日本、金沢～」の各事業の模様を発表致しました。また、30周年を記念して会員に30名のポールハリス・フェローを募集しましたところ42名の方々が応募・寄付された事も併せて発表されました。

祝賀会では友好クラブである仙台泉RC、京都洛東RC、東京広尾RC、また40名近い参加をいただいた台南RCと大いに友好を育み懇親を深めました。

そして、サプライズゲストとして大樋会長と親交の深い石井竜也氏(米米CLUBそしてソロとしても活躍中)が登場し、大樋会長とのトークショーの後、ご厚意で歌を3曲披露していただき、会場中がスタンディングにて大いに盛り上がりました。最後のお礼の挨拶の後のエンドロールでは、スタンディングオベーションをいただき、感謝と感激のなか閉会いたしました。



創立25周年を迎えて

金沢みなとRC 幹事 田町 雄豊

この度、創立25周年を迎えるにあたって「夢に愛される未来を創る」をテーマに掲げ4つの取り組みを行いました。

一つ目は創立10周年から続く浄水システムの寄付設置事業です。タイ国チェンマイ県モンゴボック村に現地のロータリークラブと寄付金を出し合い浄水化設備を設置しました。安価で綺麗な水が地域の皆さんに行き渡るように致しました。また、この水を販売した収益にて維持管理費と地域の事業に使えるように致しました。

二つ目には聖霊愛児園のサポート事業です。親子関係に恵まれていない子供たちのサポートとなります。イベント参加とお手伝いにとどまらず会員メンバーの会社にも採用していただき自立のサポートをしております。

三つ目にいしかわ我がまちアドプト制度「地域連帯沿道環境創出事業」への参加です。金沢港の一部をボランティアとして管理し綺麗な状態をキープする事で地域の皆様やクルーズ船の乗客に金沢に対して良いイメージを持っていただく活動となります。

四つ目には三響会金沢特別公演のサポートとなります。この公演は、チケット代の一部を途上国の子供たちへのワクチンの寄付、集めた募金は小児がんの子供のサポートへの寄付となります。藤間流宗家藤間勘十郎さんをはじめ、歌舞伎役者の尾上右近さん、市川笑也さんに公演頂きました。

また、記念例会の講演では二宮尊徳7代目子孫中桐万里子さんに『つなごう、新しい明日へ～子どもたちの健やかな未来に向けて』という題名でお話を頂きました。二宮 金次郎の村おこしや水車理論、半歩でもいいから前へ進むという気持ちが大切など、興味深いお話でした。

最後に一連の記念事業及び記念例会が無事成功裏に終わったことに対し皆様にご感謝を申し上げます。



富山第1分区IM報告

富山第1分区ガバナー補佐 佐渡 栄寿 (朝HRC)

富山第一分区のIMは、最近地域の認識を深める勉強会と、ロータリーを学ぶ講演の二部構成で行われています。ロータリークラブは奉仕活動を通して、自己研鑽と地域貢献が大きな柱であり、学びの多いIMになっているようです。

今年は、吉田科学館の久保貴志様より「新川地区から地球を読む」と題して、当地域の地質が日本列島の成立を知る上で、いかに重要であるかを話して頂きました。

第二部では岡部一輝パストガバナーから「ロータリーについて ガバナーを終えて」と題して講話をいただきました。歴代のRI会長のテーマを検証し、ロータリーの存在意義と意識の変遷を聞き、改めてロータリークラブの価値を学ばせて頂きました。



富山第2分区IM報告

富山シティーRC 幹事 斉藤 好一

2月22日木曜日、富山第一ホテルにて富山第2分区のI.M.を開催しました。本年度は特別出席者として、2610地区ガバナー 下口幸雄氏、パストガバナー 高柳 功氏、中尾哲雄氏、ガバナーエレクト 若林啓介氏、地区幹事 田中知憲氏を迎え、ゲスト会員を含めて約280名が集いました。

午前12時30分に当第2分区の堀江耕一ガバナー補佐の点鐘で開会しました。

特別講話は富山大学名誉教授 竹内 章氏が「地質学と私たちの暮らし」を演題として、地質学からみた地元富山県の成り立ちや特性、豊かな自然と地質学の関り、また地震災害など暮らしや社会経済へのリスクについてまで、幅広く講話いただきました。

今般のIMは、奉仕の精神で集うロータリアン相互の親睦を図り、更なる向上を相互に確認する意味で、誠に有意義な一日でした。



富山第3分区IM報告

富山第3分区ガバナー補佐 村谷 正芳 (高岡万葉RC)

国際ロータリー第2610地区「富山第3分区都市連合会」は、2月25日(日)高岡市のホテルニューオータニ高岡で開催され、県西部7RCの会員約200名が交流しました。

高岡万葉RCがホストを務め、高岡、破波、新湊、東となみ、射水、新湊中央RCの7クラブが参加し、はじめに塩谷実行委員長が開会宣言、ガバナー補佐として「次の活動に繋がる勉強会にしたい」と申し上げ、下口ガバナーからは「次代を担う人材の育成と女性会員の拡大に努めて欲しい」とのご挨拶をいただきました。

松本耕作ガバナーノミーによる基調講演では「クラブのカラーを出そう」をテーマにご講義いただき、参加7RCからは「クラブの特色及び重点事業について」と題して、其々発表を頂きました。

本会議終了後の懇親会では、ホストクラブの「万葉バンド」の演奏があり、各クラブとの親睦と面識を広める目的の交流も十分でき「手に手つないで」の大きな輪・合唱で閉宴となりました。本当に有難うございました。



石川第3分区IM報告

羽咋RC 会長 三輪 孝浩

2月18日(日)、いこいの村能登半島にて、羽咋クラブがホストを務め、IMを開催致しました。当日は沢山の登録をいただき、盛大に開催できましたことを感謝申し上げます。式典では、下口ガバナー、田中地区幹事、また第2600地区の都築パストガバナー、そして沢山の会員の参加のもと、坂室ガバナー補佐のあいさつ、クラブ会長歓迎のあいさつ並びに下口ガバナーから地区の現状や寄付等のご挨拶を頂きました。また、都築パストガバナーより【ロータリーのレーゾンデートル(存在理由)とこれから】と題して講演をして頂き、改めてロータリアンとしての在り方について沢山の事を教えて頂きました。その後、懇親会となりオープニングにて都築パストガバナーから、落語のご披露を頂き、楽しいひと時を過ごすことができました。

会員一同、このIMを通じて更なる親睦を深めることができました事を心より感謝申し上げます、報告とさせていただきます。



第6回日台ロータリー親善会議への参加報告

地区幹事 田中 知憲 (加賀RC)

平成30年3月1日(木)に台湾の高雄において第6回日台ロータリー親善会議の親善大会が行われました。2610地区からは下口ガバナーをはじめ、湯浅、永田、柳生、各パストガバナー、松本ノミニー他総勢20名で参加してまいりました。

写真にあります中学生のサンバドラム演奏をオープニングに、張日台ロータリー親善会理事長の点鐘で盛大に開催されました。2021年6月に台北で開催されるRI国際大会のPRや、日台ロータリーの近況報告が互いになされ、近年は日台での姉妹、友好クラブの締結も盛んに行われており、更なる日台のロータリー親善が図られました。

次回は2年後、2020年東京オリンピックの年に、九州は福岡博多で予定されている第7回親善大会での再会を期して高雄を後にしました。末筆に河北南クラブの皆さんには個人的に大変お世話になりましたことを申し添えて報告にいたします。



第6回親善大会オープニングアトラクション



R財団留学報告(5)

条美智子先生(グローバル補助金奨学生)

富山大学 和漢医薬学総合研究所 漢方診断学に所属
2017年春からアメリカの南フロリダ大学モルザニ医科大学にリンパ浮腫への漢方方剤の治療の有効性を研究のためロータリー財団グローバル補助金奨学生として留学されました。この春に1年間の留学を終え帰国されました。

2017年3月からフロリダ州タンパの南フロリダ大学に留学してから1年になります。1年が一瞬にして過ぎたように感じ、時が経つ速さに驚いています。先日、受け入れクラブのタンパ・ノースで卓話をさせていただきました。富山の自然や産業、富山大学やアメリカでの研究のことなどをお話しました。特にフロリダは雪が減多に降らないため、立山の「雪の大谷」の写真をお見せしたら雪の多さに驚かれたようです。日本の大都市しかご存知ない方が多かったため、富山を知っていただく良い機会になったと思います。また、卓話の際に「Happy dollar」というプログラムに参加しました。こちらのクラブではミーティングの始めに「Happy dollar」という時間があり、1ドル札を箱に入れながら近況(主にHappyだった事)を報告し寄付金を集めるというプログラムがあります。お聞きしたところ日本ではニコニコBOXというものがあるそうですね。私は例会の中でもHappy dollarの時間が好きで例会に参加するたびに楽しんでいました。寄付をしながら、Happyなことを共有するというのはとても良いアイデアだと思います。

フロリダでの生活もあと数日となりましたが、悔いのないよう頑張りたいと思います。



前会長Mr.PettyとDr.Breslin



大学でチェロを学んでいる学生さんの演奏

例会出席報告 (2月分)

2018年2月末日現在

分 区	クラブ名	出席率 (%)	当月順位	通算出席率 (%)	通算順位	会員数 (人)			分 区	クラブ名	出席率 (%)	当月順位	通算出席率 (%)	通算順位	会員数 (人)		
						期初	月末	増減							期初	月末	増減
富山第1分区	朝 日	80.21	32	72.38	52	23	24	1	石川第1分区A	河 北	77.00	39	81.61	33	27	25	-2
	黒 部	80.87	28	63.86	62	16	12	-4		河 北 南	68.00	56	70.36	57	24	25	1
	黒部中央	75.00	43	82.00	31	21	24	3		金 沢	90.50	11	90.30	13	114	121	7
	入 善	67.86	58	74.70	50	7	7	0		金 沢 東	80.14	35	84.08	25	101	104	3
	宇奈月	74.33	46	68.76	60	19	21	2		金沢香林坊	88.27	15	80.52	35	111	116	5
	魚 津	80.18	34	81.14	34	30	29	-1		金 沢 南	86.59	19	87.41	16	59	58	-1
	魚津西	76.91	41	75.09	48	27	27	0		6 R C	81.75	4	82.38	5	436	449	13
	7 R C	76.48	8	73.99	9	143	144	1		白 山	74.09	47	71.61	54	36	38	2
富山第2分区	越中八尾	94.60	5	92.89	6	24	24	0	石川第1分区B	白山石川	76.18	42	80.44	36	34	37	3
	上 市	89.32	13	82.32	30	20	19	-1		金沢百万石	59.26	63	61.39	63	47	47	0
	立 山	64.70	60	67.55	61	18	17	-1		金 沢 北	78.26	38	78.15	41	47	49	2
	富 山	73.40	48	75.19	47	100	106	6		金沢みなと	86.00	20	83.47	27	45	50	5
	富山シティ	52.38	64	55.22	64	80	84	4		金 沢 西	87.13	18	86.29	21	50	50	0
	富 山 南	64.28	61	69.57	58	60	59	-1		野々市	95.24	4	89.47	14	41	41	0
	富山みらい	70.25	55	75.82	45	78	79	1		7 R C	79.45	5	78.69	7	300	312	12
	富 山 中	80.89	27	82.37	29	60	60	0		加 賀	89.57	12	91.47	10	60	59	-1
	富 山 西	93.45	7	94.59	5	64	65	1		加賀中央	87.50	17	90.58	12	33	34	1
	富山大手町	67.76	59	77.03	44	50	54	4		加賀白山	87.65	16	91.16	11	28	27	-1
	10 R C	75.10	9	77.25	8	554	567	13		小 松	85.32	22	79.02	40	54	57	3
	富山第3分区	射 水	82.76	25	88.42	15	30	32		2	石川第2分区	小 松 東	74.51	45	77.05	43	32
東となみ		72.01	52	75.81	46	20	22	2	小松シティ	80.65		29	80.41	37	31	35	4
新 湊		80.01	36	83.15	28	43	44	1	能 美	91.78		9	91.95	8	55	56	1
新湊中央		71.13	54	74.86	49	15	15	0	山 中	71.42		53	70.71	56	18	21	3
高 岡		100.00	1	100.00	1	72	74	2	8 R C	83.55		3	84.04	3	311	324	13
高岡万葉		99.61	3	97.92	3	76	72	-4	羽 昨	88.46		14	83.50	26	26	26	0
砺 波		92.60	8	92.82	7	51	53	2	中能登まほろば	72.06		51	81.95	32	16	17	1
7 R C		85.45	1	87.57	1	307	312	5	中 島	60.00		62	78.13	42	10	10	0
富山第4分区	氷 見	81.39	26	86.87	18	42	43	1	石川第3分区	七 尾	80.20	33	79.27	39	49	49	0
	氷見中央	75.00	43	69.47	59	13	14	1		七尾みなと	84.53	23	86.52	19	48	50	2
	南 砺	85.74	21	86.15	22	51	52	1		志 賀	80.27	31	74.21	51	16	19	3
	小 矢 部	78.49	37	86.51	20	38	38	0		富 来	72.08	50	71.44	55	16	17	1
	小矢部中	93.58	6	95.45	4	44	45	1		7 R C	76.80	7	79.29	6	181	188	7
	高 岡 北	80.59	30	85.54	24	38	38	0		穴 水	72.21	49	86.90	17	13	14	1
	高 岡 西	100.00	1	100.00	1	53	53	0		能 都	76.98	40	79.66	38	37	38	1
	7 R C	84.97	2	87.14	2	279	283	4		珠 洲	82.89	24	85.77	23	23	22	-1
富山第4分区	富山第4分区								石川第4分区	内 浦	67.95	57	71.71	53	15	15	0
										輪 島	91.38	10	91.85	9	26	28	2
										5 R C	78.28	6	83.18	4	114	117	3
										64 R C 合計	80.20	2,625	81.50	2,696	71		

R財団・米山記念奨学会 寄付者

メジャードナー

榊田隆一郎 2月7日 富山
菊知 龍雄 2月23日 加賀白山

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

中瀬 茂喜 2月15日 新 湊 1回
東田 晃 2月23日 加賀白山 1回
宮本 啓子 2月23日 加賀白山 3回
吉田 義明 2月23日 加賀白山 8回

米山功労者 メジャードナー

福田 裕 2月9日 白山石川 31回

米山功労者 マルチプル

菊知 龍雄 2月23日 加賀白山 4回
清田 信昭 2月23日 加賀白山 3回
山口 栄二 2月23日 加賀白山 3回

米山功労者

中瀬 茂喜 2月15日 新 湊 1回
朝倉 宏太 2月19日 金 沢 東 1回
石野 一樹 2月19日 金 沢 東 1回
我妻 博志 2月19日 金 沢 東 1回
木藤衣妃子 2月19日 金 沢 東 1回
西川 英治 2月19日 金 沢 東 1回
能登健太朗 2月19日 金 沢 東 1回

会員移動(入会・退会)

◆ 入 会 ◆

東出 悦子 2月27日 富 山
水牧 貴子 2月5日 富山大手町
徳田 幸子 2月5日 新湊中央
菅野 克志 2月1日 高 岡
鎌仲 博志 2月2日 氷見中央
米村 規広 2月14日 加賀中央
藤岡 洋介 2月22日 小 松
鶴川 雅恵 2月13日 小 松 東
南出 裕子 2月20日 小 松 東

伊東 敦子 2月26日 小松シテイ
山森 一喜 2月9日 能 美

◆ 退 会 ◆

佐藤 俊弘 2月28日 (転勤のため) 魚 津
笠井由美子 2月28日 金沢みなど
山下 正洋 2月28日 (一身上の都合) 加 賀
山口登志起 2月6日 (一身上の都合) 加賀白山
玉作 明寛 2月21日 (転任のため) 小 松
和田 衛 2月28日 (健康上の理由) 小 松 東

ご冥福をお祈り致します



植村 章英(金沢香林坊)
2月25日(享年76歳)
(株)植宗園 代表取締役会長
ロータリー歴28年
2008~2009年度会長



坂岸 静男(輪島)
2月12日(享年82歳)
輪島漁業生産組合組合長
ロータリー歴2年
職業奉仕委員会委員

Rotary
Zones 1 & 2 & 3



コーディネーター
NEWS

2018年3月号より抜粋

発行：Zones 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
第2ゾーン担当

■「ロータリー・ボイス」ということ

近年、RIは「ロータリー・ボイス」ということを言っている。しかし、いまだロータリアンに浸透しているとは言いがたい。このボイスにはエッセンス・ステイトメントという注釈がうたれている。ロータリーの魅力をこのボイスを使って分かりやすくストーリーで語ろう、というものである。このボイスは「賢明さ」「思いやり」「粘り強さ」「行動を促す力」の4つである。ロータリーの広報・公共イメージアップを図るとき、このボイスの活用は有効である。

「賢明さ」は、博識・洞察力・自信を想起させる。世界122万人からなる経営者・専門職のネットワークは多面的なものの見方かつ問題解決を可能にする。また100年を超える歴史と伝統は組織としての知恵をもっている。

「思いやり」は「超我の奉仕」に象徴されるロータリーの社会奉仕・国際奉仕(6つの重点分野)などの「他人を思いやり、他人のために尽くす」活動がある。このボイスは相手に誠実さ、親身といったことを印象づける。「粘り強さ」は、ときに諦観的な見方がされるポリオの撲滅に1985年以来30年を超えて取り組んでいる。またインターアクト・ローターアクト・青少年交換など、青少年の育成を半世紀に渡り粘り強く推進していることも特筆される。ポリオの現在の常在国はアフガニスタンとパキスタンの3国のみであり発症数も激減し、もう少しのところまできている。長年にわたるロータリーの貢献は大きく、ロータリーを語るとき相手に明確な目標意識や勇気をイメージさせる。

「行動を促す力」は、ロータリーの理念を表す「2つの標語」、「ロータリーの目的」、「4つのテスト」など、私たちが奉仕活動へと鼓舞する理念・哲学がある。現在、「マイ・ロータリー」には情報資源が満載されている。この活用こそクラブの活性化、ロータリーの「公共イメージと認知度の向上」に求められているものである。クラブのボイス、自らの職業上のボイスを創ることも良いのではなからうか。

第2ゾーンロータリー公共イメージコーディネーター 柳生好春

■ お知らせ

この度、ロータリーコーディネーター補佐であった柳生好春パストガバナー(D2610野々市)が、イアン・ライズリー会長の任命によるロータリー公共イメージコーディネーターに就任いたしました。RPICとしての役割は即時開始となります。

前RPICの故・渡辺治夫様は公共イメージの取り組みを通じて会員増強にも貢献され、RPICの模範となる多大な貢献をされました。

4月行事予定表〈母子の健康月間〉

7日 (土)	第2回RLI研究会	石川県地場産業振興センター
14日 (土)	第4回ロータリー財団委員会 補助金審査会	石川県地場産業振興センター
21日 (土)	金沢百万石RC20周年記念	石川県立音楽堂・ホテル日航金沢
〃 (〃)	新規ロータリー米山合格者オリエンテーション	ホテル金沢
22日 (日)	地区研修・協議会	富山県民会館

大口寄付(一括10,000ドル以上のご寄付) 財団室NEWS2018年1月号より抜粋

2017年11月18日～2017年12月15日 確認分(敬称略) ※一部前号未掲載分を含みます。

地区	クラブ	寄付者	地区	クラブ	寄付者
2590	横浜中	金子 大	2610	野々市	柳生 好春
2680	宝塚武庫川	高草 秀一	2650	生駒	古森 淳一
2580	東京新都心	吉田 雅俊	2680	和田山	古屋 耕三
2840	高崎北	藤井 秀久	2620	静岡	志田 洪顕
計	8名 ※日付順				

■「大口寄付(水と衛生)によせて」



ロータリー財団への寄付について、かねてよりロータリアンの恒久基金への関心が低いことが気がかりでした。「夢計画」により「年次寄付」の半額が3年後に地区財団活動資金として地区に還元される以前からこの傾向がありました。特に当地区の恒久基金への寄付は他地区と比較しても少ないようです。ロータリー財団は2025年までに恒久基金を20億2500万ドルの目標を掲げています。これだけの基金があればその果実で安定した財団の運営が可能になります。財団への寄付に当たっては「年次寄付」と「恒久基金」の別のみならず「年次寄付」においてもポリオや平和センターを指定することもできるので、明確な意思を持って行うことが大切だと思います。

Zone2公共イメージ・コーディネーター 柳生好春(野々市ロータリークラブ)

編集後記

先月の石川第4分区のIMをもってすべてのIMを無事終えることができました。ガバナー補佐の皆さんをはじめホストクラブの皆さんに心から感謝を申し上げます。と同時にPETSを無事終えられ、いよいよ今月は地区研修協議会が開催されます。次年度のスタートを左右する大切な会議です。たくさんの皆さんの参加を得て活発な意見交換がなされることを願っています。

ガバナー月信担当 地区副幹事 向出 剛一(加賀ロータリークラブ)



国際ロータリー第2610地区

2017-2018年度 ガバナー事務所

〒922-0815 石川県加賀市大聖寺菅生口17-3
加賀商工会議所 1F
TEL:0761-75-7805 FAX:0761-75-7810
E-mail:shimoguchi17-18@rotary2610.net

《表紙写真解説》長流亭 《裏表紙写真解説》城下町大聖寺川(長流亭を巡る)流し舟

大聖寺藩主の休息所として宝永6年(1709)に上棟、藩邸の庭園の一隅に大聖寺川を臨むように建築された遠州好みといわれる亭舎です。当初は「川端御亭」と呼ばれていたが後に利直の雅名からとって「長流亭」と称されました。昭和25年文化財保護法の施行により重要文化財に改称されました。江沼神社の西北隅に位置し、旧大聖寺川の流れに江戸時代中期の四柱造りのおちついた姿を写しています。